

Fecha: 23-06-2025 Medio: El Mercurio El Mercurio - Cuerpo C Supl.:

Noticia general

Título: Homicidios en La Pintana y asaltos en La Florida marcan el fin de una violenta semana

En cuanto a los robos, se registraron dos ingresos similares a domicilios y agresiones a sus habitantes:

Homicidios en La Pintana y asaltos en La Florida marcan el fin de una violenta semana

Entre ambas comunas suman al menos cuatro fallecidos y tres heridos por arma de fuego. Y en San Bernardo, un hombre murió de un paro cardiorrespiratorio tras ser retenido por agredir a su hija de seis años.

Tras varias semanas en que los reportes del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios de la fiscalía parecían ir a la baja, la pasada estuvo marcada por una intensa actividad de asesinatos y tensa actividad de asesinatos y balaceras en diversas comunas del país. Lo anterior también es-tuvo acompañado por alertas de otros hechos violentos, como asaltos en domicilios y muertes en contexto de violencia en la vía miblica

En la última jornada del fin de semana largo, La Pintana volvió a ser noticia por los homicidios en la comuna. Durante la maen la comuna. Durante la ma-drugada de ayer, tanto la fiscalía ECOH como la Policía de Inves-figaciones reportaron el asesina-to de un hombre mayor de edad, cuyo cadáver fue abandonado en el exterior del Hospital Padre Hurtado, del seomuna contigua Hurtado, de la comuna contigua de San Ramón.

Al respecto, el fiscal ECOH Al respecto, el fiscal ECOH
Eduardo Pontigo señaló que "se
nos informó por parte del personal policial de Carabineros que
un vehículo con sujetos desconocidos va a dejar a otro sujeto,
en este caso una víctima, al exterior del
Hospital Padre
Hutados el cual en ... Ilha de las

Hurtado, el cual en definitiva ingresa fallecido al lugar. Se encontraría con im-

encontraria con im-pacto balfístico, el cual le habría oca-sionado la muerte". En paralelo, durante la misma jornada se registró un doble ho-micidio frustrado en la misma comuna. Secún explicá el fiscal comuna. Según explicó el fiscal, dos hombres adultos de nacio-nalidad chilena se encontraban



Pág.: 8

Cm2: 564,2 VPE: \$7.411.929

INDAGATORIA.— El Equipo de Crimen Organizado y Homicidios del Ministerio Público lidera la indagatoria respecto de diversos homicidios registrados en La Pintana, con asistencia de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones

n la calle, cuando escucharor

en la calle, cuando escucharon diversos disparos, sin lograr determinar de dónde venían. Tras esto, según sostuvo el investigador, "se percatan de que efectivamente habito esido impacto. Una de las víctimas en La Pintana tenía 18 años y recibió dos impactos de bala en la vía pública. bían sido impacta-dos por estos pro-yectiles balísticos y

se desvanecen".

Ambos fueron trasladados por familiares a recintos asistenciales, donde se constató que uno resultó con heridas de mayor gravedad, mientras que el segundo fue dado de alta pocas horas después

os hechos se suman a otro

crimen que se produjo la noche del viernes en la comuna, donde un joven de 18 años fue baleado en la calle en dos ocasiones, y pe-se a ser llevado a un recinto hos-pitalario, perdió la vida. Este pitalario, perdio la vida. Este assesinato se produjo en la población La Orquesta, un sector donde hace meses atrás se registró una seguidilla de homicidios, normalmente vinculados con ajustes de cuentas y disputas territoriales entre bandas criminales.

Dos robos, un modus operandi

Unos kilómetros más hacia el

norte, diversos necnos delictua-les se registraron en La Florida, destacando entre los más recien-tes dos violentos asaltos a domi-cilios, con agresiones a sus habi-

El último se produjo la ma-El último se produjo la madrugada de ayer, cuando cinco delincuentes encapuchados ingresaron a una casa a eso de las 04:00 hrs., mamiataron a los residentes y se llevaron diversos elementos de su propiedad, incluyendo un vehículo. Durante el asalto, los delincuentes agredieron al dueño de casa con un fierro.

"Me encuentro con los delincuentes en la pieza. Logré repe

126.654

320.543

No Definida

Tras semanas a la baja, la fiscalía vivió una intensa actividad durante estos días

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Irras semanas a la baja, la fiscalia vivió con un fierro en la cabeza y terminé manitado con mi hija sin saber lo que pasaba en el segundo piso. Entiendo que a mi hija la amarraron y le bajaron los pantalones", señalo la víctima, según consigna T13.

En esa conversación, el hombre aseguró que le han robado cincovehículos, y agregó que los portonazos y asaltos son habituales en el sector donde vive. Tanto así que enumeró las medidas de seguridad que ha instalado en su domicilio producto de la crisis de seguridad, "Tengo cerco eléctrico, tengo perros, tengo portones, me parapeté para arriba, parece un búnker esta casa y es porque no hay seguridad", sostuvo.

Otro hecho similar tuvo lugar la noche del viernes en la misma comuna, cuando seis delincuentes, también con su rostro cui-

comuna, cuando seis delincuen-tes, también con su rostro cubierto, ingresaron a una casa, empleando los mismos métodos: agresiones y amenazas a la familia.

familia.
Durante el asalto, uno de los antisociales agredió a un adulto mayor con un objeto contundente en su rostro. Con todo, el robo resultó parcialmente frustrado luego de que una mujer que vi-vía en el hogar lograra activar la alarma comunitaria, lo que gene-ró la huida de los delincuentes.

ro la huda de los delincuentes.

Durante su escape, y ya que
no lograron hacerse de la llave
de un vehículo que pretendían
robar, los sujetos se llevaron
otro tipo de pertenencias de
menor cuantía, como teléfonos,
billateras y otros elementos. billeteras y otros elementos, constituvendo de esta forma un botín cercano a los 600 mil pe-

sos, según informaron desde Carabineros. La noche del jueves, en tanto,

un ataque armado a un domici-lio en La Florida produjo la muerte de un padre y uno de sus hijos, mientras que otro resultó herido de gravedad en un ojo.

Fallecido tras retención

Otro hecho que marcó las últi-mas jornadas de la semana fue lo ocurrido durante la tarde del sábado en la comuna de San Ber-nardo, donde un hombre falleció

nardo, donde un hombre falleció de un paro cardiorrespiratorio.
Antes de perder la vida, el sujeto había agredido a su hija de seis años en la calle, lo que fue advertido por otras personas que estaban en el lugar y que procedieron a retener al sujeto hasta la llegada de Carabineros.
Debido al estado de descontrol en que a se encentralo per esta personas de la carabineros.

nasta la ligada de Carabineros.

Debido al estado de descontrol en que se encontraba, este fue esposado, momento en que se produjo el paro. Al respecto, el teniente Pablo Hernández de Carabineros sostuvo que "la situación fue atendida por un médico que transitaba por el lugar, quien gentilmente prestó los primeros auxilios, pero lamentablemente no pudo sacar a la persona del paro".

Además, agregó que según la versión de testigos en el lugar, "no hubo agresión, hubo una contención de parte de los vecinos". Y respecto de la menor, el uniformado sostuvo que "fue llevada por personal policia al al hospital, en atención a las lesiones que mantenía. Se

policial al hospital, en al las lesiones que mantenía. Se encuentra consciente y fuera de riesgo vital".

